MEMORIAS EJES RECTORES

APOYOS A LA COMUNIDAD.

GESTIONES POR EL BIENESTAR.

AVANZANDO CON LIDERAZGO.



Cumpliendo a mi palabra en campaña *hice realidad* un compromiso adquirido durante ella, el día 12 de noviembre del 2024 y acompañado de todo mi equipo de trabajo y compañeros Diputados del Congreso del Estado, presidentes Municipales, directores de Instituciones Educativas e invitados especiales. *Inauguramos la OFICINA DE GESTION PARA EL BIENESTAR*.

Donde desde el *primer día brindamos Asesoría Jurídica* con nuestro equipo de abogados.

Porque *creemos en la justicia y la igualdad*, apoyamos en descuentos con amigos Notarios Públicos que se encuentran al servicio de la comunidad.

Porque *la seguridad jurídica es fundamental* y también ofrecemos Apoyo Psicológico y Consultas Médicas, apoyo con los registros IMSS – BIENESTAR y becas federales o cualquier otro tramite en línea, *todo de forma gratuita por que apoyamos a las familias con amor y dedicación*.



Como lo dice siempre Nuestra Presidenta de México, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo "La salud es un Derecho y no un privilegio."

Apoyamos a quienes más lo necesitan. Medicamentos para todos, salud para siempre.

Cuidar la salud es una inversión para el futuro y trabajamos en equipo para mejorar la calidad de vida de toda nuestra comunidad, apoyos con 6 estudios médicos, medicamentos, traslado de ambulancias, entrega de pañales para personas adultas, consultas médicas, 4 apoyos en prótesis de mama, 15 aparatos funcionales donados y la valoración médica para 30 candidatos a operación de cataratas.



¡Fiestas y dulces sonrisas para nuestros niños, niñas y todos!

Que alegría para todo mi equipo y para mí, el poder contribuir en el bienestar compartido para toda nuestra comunidad. Apoyando con mesas de postres, equipo mobiliario como sillas y mesas para diferentes eventos en nuestras comunidades.

Porque la unión hace la fuerza y con pasteles para celebrar la vida, apoyamos a nuestra comunidad de diferentes formas, pero siempre con amor y gratitud.

Mas de 1000 bolsitas de dulces, muchas piñatas y la participación de payasitos, todo esto en comunidades urbanas y rurales. Para las ocasiones especiales del día del niño apoyamos en el CAM Margarita Gómez palacio con apoyo en efectivo por el día de la madre y del maestro en diferentes escuelas más de 120 obseguios.



La generosidad es un valor que nos hace más humanos.

Apoyamos a nuestra comunidad con el corazón, desde el día uno nos preparamos mi equipo y yo para dar.

Por el día de navidad, *logramos hacer entrega de casi 700 juguetes* para niños y niñas altamirenses.

Hemos recibido con gratitud las muestras de aprecio en cada una de las colonias y localidades que visitamos, ver las sonrisas de felicidad nos comprometen a *seguir por el camino de lograr siempre juntos, una*



En la Oficina de gestión para el Bienestar *brindamos asesoría jurídica sin* costo a más de 28 familias, apoyamos a la ciudadanía con la colaboración de notarios públicos para casos especiales.

Participamos en el *registro gratuito en línea* a 79 ciudadanos al sistema IMSS-BIENESTAR y 46 apoyos en el registro para la beca RITA-CETINA a personas de escasos recursos.





La *gestión eficaz es el puente* entre las necesidades de nuestra gente y las soluciones que mejoran su calidad de vida.

Con humanismo y dedicación, *trabajamos incansablemente* para dotar a nuestros equipos deportivos de herramientas necesarias para triunfar.

Proporcionamos con gran emoción, el transporte para diferentes eventos deportivos *beneficiando* con ello a un total de 96 jóvenes deportistas altamirenses.

Dotamos de *uniformes deportivos completos* de futbol femenil y también a practicantes de atletismo de nuestra localidad.



Hoy nuestros jóvenes atletas *cuentan con el apoyo necesario* para alcanzar sus sueños y representar con orgullo a nuestra comunidad.

Apoyamos con gusto con los *viáticos* al equipo "Capibara" de Altamira y también a deportistas regionales que asistieron a un torneo de beis bol en el Estado de Aguascalientes.



La gestión es el motor que impulsa la cultura en nuestra comunidad.

Queremos ser ese conducto *apoyando a los ciudadanos* que practiquen y difundan nuestras artes.

Apoyamos con *playeras al grupo de danza lx Cuinan* de Casa de Cultura municipal, sabemos que las portaran con orgullo en cada punto donde se presenten.

Cumplimos en la pasada Convención de Iglesias Cristianas en Altamira al **entregar equipo mobiliario** como sillas y mesas para su desarrollo.

Al alumno Ángel Escamilla, le *obsequiamos su traje para su evento* de oratoria que estaba pronto a realizarse, para que acompañado de su talento tuviera la presentación que había soñado.

En los festejos de los ejidos Cervantes, Esteros y Villa Cuauhtémoc contribuimos en especie para la realización de sus eventos de celebración.



Gestionar con humanismo es poner en el centro de nuestras acciones el bienestar y la felicidad de nuestra gente.

Realizamos el pasado mes de mayo en compañía de muchos amigos con corazón altruista; la *JORNADA MEDICO ASISTENCIAL*, que instalamos en una zona poblacional primaria en nuestro municipio "Sector Haciendas Miramar "donde *ofrecimos gran variedad de servicios* en beneficio de la comunidad abarcando más de 1200 beneficiados únicos, en distintas áreas como por ejemplo más de 68 cortes de cabello, 134 consultas médicas y entrega de medicamentos, 44 asesorías jurídicas por parte de nuestros amigos abogados, 2 consultas psicológicas y la entrega física de 5 aparatos funcionales, todo esto de *forma gratuita*.



La prosperidad compartida se construye con gestiones que benefician a todos, sin dejar a nadie atrás.

También entregamos *más de 600 lentes a personas de escasos recursos* que asistieron el día de la jornada a practicarse examen optométrico de forma completamente sin costo alguno.

145 plantas frutales y ornamentales, *más de 129 consultas veterinarias* y su respectiva vacuna antirrábica para los perros de esta localidad y por último la *entrega de insumos y abarrotes* a los asistentes; entre frijol, arroz, soya, agua purificada, jugos naturales, latas de tomate y más, con *un alcance de 3365 productos entregados*.

Mi equipo y yo terminamos felices de *lograr un beneficio más* para aquella zona de nuestro querido Altamira.





Avanzando con liderazgo, un paso a la vez.

Un recordatorio de que el *liderazgo efectivo* se construye con pequeños pasos y *decisiones informadas*.

Que mejor que asistir a instituciones educativas para *recolectar opiniones*, de las que con gestiones podemos intervenir en *favor de nuestra comunidad educativa*.

Y fue así como acompañado de mi equipo nos reunimos en nuestra ciudad la Universidad Tecnológica de Altamira, Universidad Politécnica, el ITACE, CECATI 200, Instituto Tecnológico de Altamira, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción CMIC delegación Tampico, reunión con equipo de Arquitectos de la localidad, CICATA Altamira, UAT Tampico y Tecnológico de Madero. Entre otras más.



Invertimos por *parte de nuestra oficina de gestión* para el bienestar más de \$100.000 en las graduaciones para mis ahijados de mas de 19 instituciones educativas, sabedor que con esta inversión r*eforzamos el futuro de nuestro país*.

Orgulloso asistí a sus ceremonias y por supuesto no pudo faltar el regalo sorpresa de su padrino con mucho cariño y *orgullo por su gran logro*.



También *compartimos el pan y la sal* con motivo de la graduación de nuestros estudiantes de la Telesecundaria Eusebia Banda Sevilla, Primaria Francisca Gomes Segura, Primaria 20 de noviembre, Jardín de Niños Nueva Creación y la Primaria Pedro J. Méndez donde además de los alimentos pude escuchar *los sueños y proyectos* de mis ahijados estudiantes.



Durante el mes de noviembre, visitamos el ITA Instituto Tecnológico de Altamira.

Pues ofrecimos ahí la conferencia "Alto a la Violencia Emocional contra la Mujer" que derivado de mi iniciativa de reforma debíamos difundir en nuestra comunidad estudiantil la existencia de este nuevo tipo de violencia y la forma de detectarlo a tiempo, muy grata la visita y sobre todo la aceptación por parte de la comunidad estudiantil.



Mantuvimos reuniones con sectores importantes de nuestra comunidad como ejemplo la reunión con un grupo de arquitectos de nuestra localidad donde charlamos sobre proyectos verdes, avenidas sustentables y los grandes proyectos de desarrollo para la zona sur de nuestro Estado.

De igual forma con la CMIC Delegación Tampico, donde los socios *nos* aportaron sus opiniones y áreas de oportunidad para en conjunto, posteriormente elaborar iniciativas que impacten positivamente en nuestra localidad.



Con la Universidad Autónoma de Tamaulipas, firmamos un Convenio de Colaboración en el que *nuestros próximos profesionistas tengan la oportunidad de realizar su servicio social* dentro de nuestra oficina de gestión *sirviendo a nuestra comunidad* y haciendo uso de sus conocimientos.

Agradezco al rector de Nuestra Máxima casa de estudios y a los directivos de la facultad de derecho y ciencias sociales por el apoyo a este noble proyecto.



En el caso de la UT Altamira, fue un honor *contribuir* con \$32,000 pesos solicitados para el apoyo del traslado de tres jóvenes estudiantes a *una competencia internacional* en la república de Corea del Sur.

Regresando *con orgullo a nuestro país con el primer lugar* venciendo a 25 países.



En la pasada temporada de invierno y conscientes de las bajas temperaturas que imperaron en la zona, mi equipo y yo *acudimos a entregar cobijas y chocolate al Hospital Regional "Rodolfo Torre Cantú"*, y en nuestro parque Champayan y a localidades de nuestra ciudad.

Entregando chocolate y bolsas de dulces como resultado de esta labor pudimos regalar *más de 100 cobertores o frazadas y, servimos más 500 vasos con chocolate caliente* que elaboramos con mucho respeto y cariño.



Para el regreso a clases en septiembre pasado, mi equipo y yo **atendimos diversas solicitudes** de nuestra oficina de gestión para el bienestar.

Nos preparamos y apoyamos con la fumigación y chapoleo de 32 instituciones educativas en Altamira, *beneficiando así a 8,273 alumnos*.

Cubriendo un récord total de 32656.97 ;metros cuadrados!



MARCELO ABUNDIZ PRIMER INFORME LEGISLATIVO

CONCLUSIONES

MARCELO ABUNDIZ PRIMER INFORME LEGISLATIVO

CONCIUSIONES

Al presentar mi primer informe de actividades anual, que comprende el primer y segundo periodo de sesiones, siento una profunda satisfacción y orgullo por haber cumplido con mi deber y compromiso con la sociedad. Este informe de Actividades Legislativas y Gestiones por el Bienestar es un testimonio de mi compromiso con el humanismo mexicano y la prosperidad compartida, valores que guían mi trabajo como legislador.

Debo agradecer a todas las personas que creyeron en mí y que siguen confiando en un servidor para *el bienestar de nuestra comunidad*. Su apoyo ha sido fundamental para mí en este primer año de trabajo.

La honestidad y la responsabilidad han sido los pilares de mi trabajo. Me enorgullece haber podido *cumplir con mis compromisos y haber trabajado incansablemente para mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos.* Sin embargo, soy consciente de que todavía falta mucho por hacer.

Quedan dos años más de trabajo y estoy comprometido a seguir adelante con la misma pasión y dedicación, quiero asegurar a la sociedad Tamaulipeca, que seguiré trabajando con ahínco para cumplir con mis objetivos y hacer realidad la prosperidad compartida para todas y todos.

Mi compromiso es con *la gente, con su bienestar y con su futuro*. Estoy orgulloso de ser parte de esta noble tarea y estoy seguro de que con voluntad y trabajo juntos podemos lograr grandes cosas.

Gracias a todos por su apoyo y confianza.

Estoy listo para seguir trabajando y para enfrentar los desafíos que se nos presenten en el camino hacia *un futuro mejor para nuestra comunidad*.

AGRADECIMIENTOS

MARCELO ABUNDIZ **PRIMER INFORME LEGISLATIVO**

AGRADECIMIENTOS

A **mi madre** por estar siempre ahí, a **mi familia** por su apoyo y comprensión.

A *mi equipo de trabajo* por acompañarme en esta gran labor tan gratificante y satisfactoria. Al *pueblo de Altamira* por creer desde el primer día en un servidor y por supuesto a mis compañeros y *amigos diputadas y diputados integrantes de la 66 legislatura* del grupo parlamentario de MORENA, con quienes he logrado coadyuvar por sembrar en Tamaulipas una prosperidad compartida con la firma del Humanismo Mexicano.

Seguimos trabajando sin descanso, no nos detendremos, hasta que la justicia social llegue a cada rincón de Nuestro Estado porque somos más los buenos.



GRADECIMIENTOS

En este primer año legislativo, he tenido el alto honor de trabajar de la mano y en plena coordinación con nuestro Gobernador, el Dr. Américo Villarreal Anaya, en el firme propósito de impulsar las acciones legislativas que brindan certeza y consolidan la transformación de Tamaulipas.

Este trabajo conjunto ha sido fundamental para avanzar en los temas que verdaderamente impactan la vida de las y los tamaulipecos, construyendo un marco jurídico más sólido y una agenda pública orientada al bienestar social, al desarrollo económico y a la justicia social. La confianza que el Gobernador ha depositado en nuestro quehacer legislativo refleja su *visión incluyente, humana y comprometida* con los más altos valores democráticos.

Mi más sincero agradecimiento por la oportunidad de sumar esfuerzos bajo un mismo objetivo: que la transformación llegue a cada rincón de nuestro estado y que las familias tamaulipecas puedan vivir con mayor seguridad, desarrollo y esperanza.

Hoy reitero mi compromiso de continuar trabajando lealtad. unidad con determinación, convencido de que solo en equipo podremos consolidar Tamaulipas próspero, justo y con oportunidades para todas y todos.

